

PARTICIPEZ AU GRAND MÉNAGE DE NOËL!

Montréal, le 17 novembre 2016

Chère Madame Cher Monsieur,

Le givre blanchit les parterres alors que les dernières feuilles des arbres volètent encore. Nous plongeons doucement dans la froidure et le silence de l'hiver et rêvons du Petit Jésus de la crèche et de la cohorte des anges qui entonne son chant joyeux. Autre continent, autre réalité. À Mater Dei, non loin de Kinshasa en République démocratique du Congo, il fait chaud et la population attend patiemment la pluie bienfaisante. Et la pluie tarde à venir.

Au centre des jeunes de Mater Dei, dirigé par le père Cyrille, on aimerait bien fêter Noël, mais le centre n'est plus très accueillant. Il a besoin d'un grand coup de balai. Un plancher est à refaire, quelques murs à repeindre, une toiture à réparer et des panneaux solaires à installer. De plus le mobilier, tables et Chaises, est à rajeunir. Une bonne corvée s'annonce.

Le centre de Mater Dei offre de l'hébergement aux étudiants démunis qui habitent en région et qui étudient à Kinshasa. Il a été conçu pour accueillir 120 jeunes dans un espace de vie propice à l'étude et aux loisirs. L'amélioration des locaux ferait grimper le nombre d'usagers à au moins 150 jeunes. Ces dernières années, les activités scientifiques et culturelles ont diminué et même cessé à cause du délabrement des lieux. Le père Cyrille espère redonner au centre son âme, sa joie de vivre et sa promesse.

Les grands adolescents ont plein d'idées: théâtre, musique, conférences sur des thèmes qui leur tiennent à cœur, réflexion et spiritualité. Les jeunes Congolais et Congolaises, engagés et dynamiques, désirent découvrir et se découvrir, développer leur goût, leur capacité, ils veulent s'amuser aussi.

Noël approche, permettez à un jeune poète de naître, à un sportif prometteur de se réaliser, à un leader de se découvrir, à un musicien en herbe de s'exprimer. Nous sommes prêts à accueillir Jésus dans sa mansarde. Sommes-nous prêts à participer au jaillissement de la vie à Mater Dei?

Allez, on a besoin de vous pour dresser la table des Fêtes et dessiner des sourires sur tous les visages.

Sars de ciment, clous et vis, pein

Sacs de ciment, clous et vis, peinture et panneaux solaires, voilà de quoi retaper le centre et donner le goût d'y fêter Noël. Jean-Marie Bilwala Kabesa, IMC Directeur du Hall Notre-Dame

Missionnaires de la Consolata – 2505 boul. Gouin Ouest Montréal Québec H3M 1B5 514-334-1910 ou 1-877-337-1910 imcmontreal@consolata.qc.ca

SVP détacher sur le pointillé

Suite au verso...▶



Vos étoiles Messages d'espoir envolés vers Madadeni!